

# PlantaDoce.

Empresa

## Fedefarma inicia las obras de su nuevo centro logístico en Palau-solità i Plegamans

Las instalaciones en la ciudad barcelonesa estarán a pleno rendimiento en 2021. La inversión para la puesta en marcha de este proyecto supera los 30 millones de euros.

PlantaDoce  
10 jul 2019 - 10:38



Fedefarma pone la primera piedra de su nuevo proyecto en Barcelona. La cooperativa farmacéutica española ha iniciado las obras del nuevo centro logístico situado en la localidad catalana de Palau-solità i Plegamans, con **una previsión de finalización de la construcción de la nave en enero de 2020.**

Como ya se anunció en el primer trimestre, el proyecto supone una inversión de 40 millones de euros y se construirá sobre una parcela de 34.700 metros cuadrados, situada en una localización central para la actividad de Fedefarma y complementaria a la del actual centro logístico de Gavà. **En una primera fase se edificará una nave con una superficie construida de 19.000 metros cuadrados.**

Finalizada la nave, se llevará a cabo la robotización para poner en marcha el centro de forma progresiva y que esté en pleno rendimiento a principios de 2021, según ha

---

# PlantaDoce.

---

informado la cooperativa farmacéutica en un comunicado.

La nueva planta logística incrementará casi un 40% la capacidad productiva de Fedefarma, llegando esta a las 500.000 unidades servidas diariamente. El futuro centro se suma a los siete que ya tiene distribuidos en Cataluña y Valencia. Su creación supondrá la generación de más de 200 empleos.